

24Jam

Peringati Hari Santri, Ratusan Santri Gelar Upacara dan Pawai di Benowo

Wanto - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Oct 22, 2024 - 19:09



Babinsa Kelurahan Tambak Osowilangun Koramil 0830/06 Benowo Sertu Agung Priyono lakukan pengamanan dan pendampingan dalam kegiatan upacara serta pawai Peringatan Hari Santri Nasional yang digelar oleh Pondok Pesantren Alfatich

Surabaya, – Babinsa Kelurahan Tambak Osowilangun Koramil 0830/06 Benowo

Sertu Agung Priyono, bersama Babinkhamtibmas Kelurahan Tambak Osowilangun Aipda Arif Agus Hermawan, melaksanakan pengamanan dan pendampingan dalam kegiatan upacara serta pawai Peringatan Hari Santri Nasional yang digelar oleh Pondok Pesantren Alfatich pada Selasa (22/10).

Acara yang berlangsung di Jalan Raya Tambak Osowilangun No. 98, RT 02/RW 02, Kecamatan Benowo, ini mengusung tema "Menyambung Juang Merengkuh Masa Depan" dan diikuti oleh sekitar 700 santri putra dan putri.

Kegiatan diawali dengan upacara pembukaan yang berlangsung khidmat, diikuti oleh para santri dan jajaran pengurus pondok. Setelah upacara, para peserta melanjutkan dengan pawai di sekitar lingkungan pondok pesantren sebagai wujud perayaan dan penghormatan atas kontribusi santri dalam perjuangan kemerdekaan dan pembangunan bangsa.

Selain Babinsa dan Babinkhamtibmas, acara ini juga dihadiri oleh Lurah Tambak Osowilangun, anggota Polsek Benowo, Satpol PP Kecamatan dan Kelurahan Tambak Osowilangun, serta Banser Sat Kor Yon Tambak Osowilangun.

Sertu Agung Priyono menyatakan bahwa kehadiran pihak keamanan bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan acara. "Kami hadir untuk memastikan kegiatan berjalan aman dan lancar serta menjaga suasana tetap kondusif. Antusiasme santri sangat tinggi, mencerminkan semangat juang mereka dalam meneladani perjuangan para ulama dan santri terdahulu," ujarnya.

Peringatan Hari Santri Nasional ini menjadi momentum penting untuk mengenang jasa santri dalam sejarah bangsa, sekaligus menginspirasi generasi muda agar terus berkontribusi dalam pembangunan dan kemajuan Indonesia.